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Kleine Anfrage: Summerwis, quo vadis Teil 2?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Der Artikel in den SN vom 15.9. zeigt eindrücklich, wie es den Menschen in
schwierigen Lebensphasen geht. Die Situation im Moment ist definitiv untragbar.

Die Vorlage des Stadtrates vom 17. Dezember 2019 betreffend "Zukunft Soziales
Wohnen: Abgabe derTeil-Grundstücke GB Nr. 3520 und GB Nr. 3634 im Baurecht
sowie Gewährung eines einmaligen Investitionsbeitrags von 600'QOO Franken an die
Stiftung Summerwis" wird bald 4 Jahre alt. ....

Alt-Stadtrat Simon Stocker kämpfte für eine Vorlage, in der von Anfang an der Wurm
drin war, was sich je länger, desto mehr zu bewahrheiten scheint...

In der Sache wurde von Iren Eichenberger und mir nachgefragt, die Antworten des
Stadtrates versuchten zu beruhigen und zu vertrösten.

Deshalb freue ich mich über die Beantwortung folgender Fragen; vielen Dank.

Frage 1: Weshalb ziehen sich die Abklärungen durch das IKL so lange hin?

Frage 2: Wurden bei den bisherigen Abkfärungen Substanzen im Untergrund
gefunden, welche eine Sanierung erfordern?

Frage 3: Wenn ja, weshalb wird die Deponie nicht sachgerecht saniert, so dass
die betroffenen Menschen anschliessend bedenkenlos dort wohnen

können?

Frage 4: Welche Möglichkeiten stehen dem Stadtrat zur Verfügung, die Stiftung
Summen/vis darin zu unterstützen, für die betroffenen Menschen Zeit
nah eine geeignete Unterkunft zu finden? (Plan B)

Frage 5: Weshalb beharren der Stadtrat sowie die Stiftung Summerwis auf dem
Standort in derSommerwis, obschon sich die Realisierung
voraussichtlich noch Jahre hinziehen wird?

Mit freundlichen Grüss^n
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